

BIG ISSUE

Kegiatan Door to Door System dan Penyuluhan Gabungan Kelompok Tani di Desa Citarik Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

May 21, 2024 - 10:57



*Kegiatan Door to Door System dan Penyuluhan Gabungan Kelompok Tani di Desa Citarik Polsek Palabuhanratu
Polres Sukabumi*

Sukabumi, 21 Mei 2024 - Pada hari Selasa, 21 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Desa Citarik, Bripda Juni Taufik, melaksanakan kegiatan pendampingan bimbingan teknis dan penyuluhan kelompok tani bersama Koordinator Penyuluh Dinas Pertanian Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, bertempat di Aula Kantor Desa Citarik, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Door to Door System (DDS) Harkamtibmas dan bertujuan untuk mendukung dan memperkuat kelompok tani di Desa Citarik. Berikut adalah beberapa kegiatan yang dilaksanakan:

1. **Pendampingan Bimbingan Teknis dan Penyuluhan:** Bripda Juni Taufik melakukan pendampingan dalam kegiatan bimbingan teknis dan penyuluhan yang diberikan oleh perwakilan Dinas Pertanian Kabupaten Sukabumi, yaitu Sdri. Inda dan Sdr. Herdi, kepada Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Desa Citarik. Pendampingan ini bertujuan untuk memastikan bahwa penyuluhan berjalan lancar dan efektif.
2. **Pendataan dan Pemberian SK:** Perwakilan Dinas Pertanian Kabupaten Sukabumi melakukan pendataan ulang terhadap para petani yang tergabung dalam Gapoktan Desa Citarik. Data ini akan digunakan untuk memberikan Surat Keputusan (SK) kepada para petani, yang menjadi bukti resmi keanggotaan mereka dalam kelompok tani tersebut.
3. **Arahan dan Bimbingan Melalui Presentasi:** Koordinator Penyuluh Dinas Pertanian Kabupaten Sukabumi memberikan arahan dan bimbingan kepada para perwakilan anggota Gapoktan Desa Citarik dan perangkat desa. Presentasi dilakukan dengan menggunakan infocus untuk mempermudah pemahaman materi yang disampaikan. Materi mencakup teknik-teknik pertanian yang baik, pemanfaatan teknologi dalam pertanian, dan upaya peningkatan hasil panen.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan para petani di Desa Citarik, serta memperkuat koordinasi antara petani dan dinas pertanian. Dengan adanya bimbingan teknis dan penyuluhan ini, para petani diharapkan dapat mengimplementasikan teknologi dan metode pertanian yang lebih modern dan efisien, sehingga dapat meningkatkan produktivitas dan kesejahteraan mereka.

Kapolsek Palabuhanratu mengapresiasi inisiatif Bripda Juni Taufik dalam mendampingi kegiatan ini dan berharap agar sinergi antara kepolisian, dinas pertanian, dan masyarakat tani terus terjalin dengan baik. Kegiatan ini juga diharapkan dapat mendukung upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.